

Einladung an die Medien zum Pressegespräch

Zur in der folgenden Pressemitteilung beschriebenen Tagung haben Sie die Möglichkeit, am Freitag, 26. März 2021 um 11 Uhr an einem Online-Pressegespräch unter folgendem Link teilzunehmen. Ulrich Hase und Alfred Bornhalm stehen zu den Ergebnissen zur Umfrage und Interviews online zur Verfügung.

<https://zoom.us/j/92840865555?pwd=Z05qT1NqK2t2VnNOd3JBN1RZZGNNdz09>

Meeting-ID: 928 4086 5555

Kenncode: 217411

Pressemitteilung

Tagung: Stimmen zur Inklusion 2021

- Live-Stream am Freitag, 26. März 2021, von 14.45 Uhr bis 18 Uhr
- Grußwort von Ministerpräsident Daniel Günther, Interview mit Schauspieler Samuel Koch
- Präsentation der Ergebnisse einer landesweiten Umfrage

Wie weit sind die Schleswig-Holsteiner mit der Inklusion? Hat bereits jeder Mensch die Möglichkeit, uneingeschränkt am gesellschaftlichen Leben teilzuhaben, wie es in der UN-Behindertenrechtskonvention gefordert ist? Um diese Fragen geht es bei der Tagung *Stimmen zur Inklusion 2021*, die der Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung, Prof. Dr. Ulrich Hase, und der Sozialverband Deutschland, Landesverband Schleswig-Holstein mit seinem Vorsitzenden Alfred Bornhalm am 26. März 2021, ab 14.45 bis etwa 18 Uhr, coronabedingt im Live-Stream veranstalten.

Auf der Veranstaltung vorgestellt werden u. a. die Ergebnisse einer landesweiten Umfrage unter 276 Personen, die in unterschiedlichen Zusammenhängen an inklusiven Prozessen in Schleswig-Holstein beteiligt sind, aus Ministerien, Verbänden und Institutionen sowie Kommunale Beauftragte und Beiräte. Zugeschaltet werden unter anderem Samuel Koch, Schauspieler und Autor, Bijan Kaffenberger, Abgeordneter im Landtag Hessen und Tan Çağlar, Stand-up-Comedian, Schauspieler und Rollstuhl-Profibasketballer. Ulrich Hase diskutiert unter anderem mit den Landtagsabgeordneten Dr. Marret Bohn (Bündnis 90/Die Grünen), Wolfgang Baasch (SPD), Dennys Bornhöft (FDP), Christian Dirschauer (SSW), Andrea Tschacher (CDU) sowie Referatsleiter Gesamtkoordinierung UN-Behindertenrechtskonvention, Focal Point, Fonds für Barrierefreiheit in der Staatskanzlei Markus

Küssner. Es ist die letzte Veranstaltung mit Ulrich Hase als Landesbeauftragter für Menschen mit Behinderung.

An „Stimmen zur Inklusion 2021“ teilnehmen können alle am Thema Inklusion Interessierte.

Link zur Veranstaltung am 26. März 2021, von 14.45 bis ca. 18 Uhr:

<https://q24media.de/stimmenzurinklusion2021/>